

mjcfresnes.org, le bilan

Tout d'abord merci à Michel Bénard, adhérent de la MJC qui a bénévolement mis le site en place en octobre 2006, nous a donné les consignes, les astuces, a réglé les problèmes de début, a permis les évolutions...

Maintenant nous sommes autonomes.

Tibor en webmaster, Hélène en PAO, Cathy et les animateurs aux photos, Karim aux infos musiques actuelles, les différents membres de l'équipe dès que cela s'y prête.

Nous travaillons en "live" pour que vous soyez au courant de tout.

De temps à autres de nouveaux effets visuels.

Le bilan sur ces 9 premiers mois est plus que satisfaisant, nous allons arriver à **8600 visiteurs** en juillet.

Des journées à 100 pages visitées et 50 visiteurs uniques.

Merci à vous internautes, nous espérons que ce site satisfait vos attentes, parlez en autour de vous.

Merci à ceux que l'on croise et qui nous en dise du bien!

N'oubliez pas que le site ce n'est pas que des annonces, c'est aussi des comptes-rendus d'actions diverses qui viennent d'avoir lieu, de quoi laisser des souvenirs.

Vous pouvez également faire des suggestions à contact@mjcfresnes.org.

Merci à tous et à la prochaine rentrée.

Tibor, le 28 juin 2007